



Anuncia Alfaro que no buscará candidatura presidencial de MC

El partido no debe tomar el camino del aislamiento, señala // Respeto su decisión: Dante Delgado

ANDREA BECERRIL
Y JUAN CARLOS G. PARTIDA
REPORTERA Y CORRESPONSAL

Movimiento Ciudadano (MC) irá solo a la elección de 2024, refrendó su dirigente nacional, Dante Delgado, después de que el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, anunció que no buscará ser candidato presidencial por ese partido y consideró que ese instituto político “debería ser el primero en dar un paso al frente para plantear una estrategia seria, que permita la construcción de un verdadero frente opositor”.

Nuestro movimiento, dijo Alfaro, “no debería haber tomado el camino del aislamiento, no compartimos la visión de la alianza como se ha planteado, pero tampoco encontramos disposición para una fórmula que sí funcione”, añadió.

Dante Delgado difirió de lo expresado por el gobernador, como un día antes lo hizo en el caso del coordinador de los senadores emecistas, Clemente Castañeda, quien no descartó respaldar a Xóchitl Gálvez si logra la candidatura de la coalición PRI, PAN y PRD.

A su vez, el dirigente del PRI,

Alejandro Moreno, reconoció y compartió el diagnóstico de Enrique Alfaro. “El futuro de México pelagra si no presentamos un frente unido que integre a todas las fuerzas políticas de oposición y a la ciudadanía. En una democracia, lo último que se agota es el diálogo, así que ¡vamos a entrarle!”, escribió en Twitter.

También el presidente del PAN, Marko Cortes, celebró la postura de Alfaro de dialogar y “encontrar fórmulas que permitan la unidad de la oposición. México siempre debe estar por encima de intereses partidistas, por eso nuestro Consejo Nacional aprobó construir un frente por México lo más amplio posible. Más allá de partidos, todos somos mexicanos, y frente a la amenaza destructiva y regresiva que representa el régimen morenista, México nos necesita unidos y fuertes”.

En video, Alfaro afirmó que culminará su mandato como gobernador y no se sumará a una lógica partidista que domina el frente amplio opositor.

“Estaré atento a lo que suceda en MC y en los partidos de oposición, con la esperanza de que en



algún momento reaccionen. Si así sucede, pueden contar conmigo para apoyar desde donde me toque en la construcción de una alternativa para México.”

Agregó que no basta con descalificar a los partidos de siempre ni “despotricar contra quienes gobiernan, y no es suficiente con decir que somos una tercera vía y que podemos competir solos.

“Jalisco y Nuevo León somos ejemplo de que ese camino es posible, pero la circunstancia nacional es hoy diferente y no entenderlo es una necesidad. Construir una tercera vía que sólo divida y haga un papel testimonial sería la mayor contribución para la consolidación

▲ El dirigente nacional de PRI, Alejandro Moreno, señaló que el futuro de México pelagra si no presentan un frente unido. Foto Yazmín Ortega Cortés

de este nuevo régimen de izquierdas”, asentó.

Dante Delgado, a su vez, en un mensaje también en redes sociales, celebró que el gobernador de Nuevo León, Samuel García, declarara por la mañana que “con el PRI ni a la esquina”.

Respecto a Alfaro, dijo que respeta su decisión, pero “de su mensaje lo único que no comparto es la falta de diálogo”.